

7/20(土) **みなとオアシスえたじま 土曜夜市でステージや花火楽しむ**

地域の振興、発展を図ることを目的に、小用みなと公園で、第100回えたじまポートプラザみなとオアシスえ



▲小用みなと公園から見た呉海上花火大会

7/28(日) **真道山森林公園 第2回夏休みミニキャンプ**

市内の児童(4~6年生)を対象に、市シルバー人材センターがミニキャンプを開催しました。同センター会員が講師となり、午前には野菜の切り方やご飯の炊き方な



▲竹細工の様子

8/6(火) **江田島市内で一緒に働き、暮らしませんか 市内企業合同説明会を開催**

市内企業6社による江田島市内企業合同説明会を開催しました。暑い中の開催でしたが、市内外から幅広い年齢層の18名の方が参加され、第1部の企業概要説明では、参加企業の(株)江田島造船所・江田島荘・(株)オーシャンポイント・(株)呉匠・三興建設(株)・江田島市役所が、それぞれ採用に向けた熱い思いを説明され、参加者も熱心に耳を傾けていま



たじま「土曜夜市」が開催されました。この日、呉市では海上花火大会が行われており、来場者は夜店やフラダンスのステージのほか、対岸で打ち上げられる花火を楽しみました。



▲フラダンスのステージ

どを教わりながらカレーづくりに、午後からは竹細工で水鉄砲や竹ポックリの作成に挑戦し、竹の切り方などを教わりながら、昔遊びを楽しみました。普段、なかなかできないことを体験した児童にとって、とても有意義な時間となりました。



▲参加者全員で記念撮影

した。その後の第2部では、第1部の企業に加えハローワークくれ・江田島警察署・定住相談窓口(企画振興課)も相談ブースを構え、参加者の個別相談に応じました。参加者からは、「地元企業の経営者の方々から直接話を聞くことができ良かった」、「集団説明と個別相談の2部構成となっており、関心が深まった」などの感想が寄せられました。地元企業の魅力を知ってもらうことで江田島市内での就職のみならず、移住・定住を考えていただく機会ともなりました。



7/13(土) **市女性会連合会 「声のかけ合い運動」を実施**

江田島市役所本庁で、市女性会連合会が「江田島っ子と心を結ぶ声のかけ合い運動」を実施しました。この運動は、「地域の子どもを地域みんなで育てよう」というスローガンを掲げ、「いつでもどこでも、気軽にさわやかなあいさつを交わし、心の通じ合う温かい家庭と地域づくりをしていこう」と呼びかけを行うものです。片山会長から、明岳市長にメッセージを伝達し、市内各所で広報車による啓発活動と、認定こども園等の訪問を行いました。



▲メッセージ伝達式の様子

7/14(日) **江田島小学校の児童が快挙達成！ 第24回中国・四国チアリーディング選手権大会 優勝**

シ ョップアリーナ岡山にて、第24回中国・四国チアリーディング選手権大会が開催され、江田島小学校6年生玉井海翔くんの加盟するドリレボキッズチアリーディングチームFAIRIES・Aが出場した小学校高学年の部、3年生空寛太郎くん、2年生玉井杏海さん、空永菜さんの加盟するドリレボキッズチアリーディングチームFAIRIESが出場した小学校低学年の部において、ダブル優勝を成し遂げました。チアリーディングは、複数人で構成されたチームで2分30秒の演技を行い、いかに観客を魅了し引き付けることができるかを競う表現スポーツで、アクロバティックな技とともに、笑顔、リーダーシップ、お互いを認め合い応援しあうリスペクト精神などが、チアリーディングの魅力です。4人は江田島市のチアリーディングチームにも所属しており、島内外のイベントに出演し、江田島市の魅力を発信しています。また、9月1日には東京代々木第一体育館にて日本選手権JAPANCUPにも出場予定で、日本一の小学生を目指して練習に励んでいます。児童の活躍を応援しましょう！



大会での演技(低学年)



左から片山智美コーチ、空寛太郎くん、空永菜さん、玉井杏海さん、玉井海翔くん、片山宗光コーチ



大会での演技(高学年)

7/24(水) **72回目の開催 軍艦大淀戦没者追悼式**

昭和20年7月、江田島湾で停泊中に米軍機の爆撃を受け、大破し、乗組員270人余りが犠牲となった軍艦大淀の戦没者追悼式が、飛渡瀬自治会の主催で開催されました。式では、飛渡瀬子ども会が「こんなに近くの海で、つらい出来事があったことを忘れてはいけません。」と平和を願う誓いの言葉を述べました。また、全国の元乗組員や遺族で構成される軍艦大淀会から8人が参列し、会長の小淵洋一郎さんは、父親が当時残した手記を朗読した後、「多くの方々が生きてくださっていることに感無量です。戦後72回、長年にわたり追悼式を続けてくださる地元の皆さまに、心から感謝しています」と述べられました。



▲平和な世界を願う飛渡瀬子ども会の誓いの言葉